



## La Universidad de Salamanca, la mejor de la región, según la Fundación BBVA

Las de Burgos, León y Valladolid están en el puesto 8, junto a otras 10 instituciones

### Valladolid, ICAL

Las universidades de Castilla y León se sitúan en la parte media inferior del indicador global del U-Ranking 2017, que elabora la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE). El informe compara 61 instituciones académicas españolas, entre las que se incluyen las cuatro públicas de Castilla y León (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) y la privada Miguel de Cervantes. La Universidad de Salamanca aparece como la mejor de Castilla y León. El centro salmantino se sitúa en el séptimo nivel del ranking de un total de once junto a otras siete universidades. Las seis posiciones por encima incluyen 31 centros universitarios españoles, que encabeza en solitario la Universitat Pompeu Fabra, que es la mejor. Por su parte, las universidades de Burgos, León y Valladolid están en el siguiente escalón, en el ocho, junto a otras diez instituciones. En la última escala del ranking, la once, también se puede encontrar a otra universidad de la comunidad, esta vez privada, la Miguel de Cervantes de Valladolid.